

	HOY	MAÑANA	PASADO
ÁVILA			
ARÉVALO			
ARENAS DE SAN PEDRO			

HUMOR GRÁFICO JAVI SALADO

RESUMEN GRÁFICO DE LA CUMBRE OTAN



JAVI SALADO

0
2
2
B
C

LA GRAN DUQUE DE ALBA CUMPLE 60 AÑOS

La institución, dependiente de la Diputación Provincial, conmemorará este aniversario con una exposición que repasa su historia y que podrá visitarse del 16 de julio al 19 de septiembre en el Torreón de los Guzmanes

E. CARRETERO / ÁVILA

La Institución Gran Duque de Alba, dependiente de la Diputación de Ávila, celebra este año su 60 aniversario, efemérides que va a conmemorar con varios actos, siendo el primero de ellos una exposición que del 16 de julio al 19 de septiembre se podrá ver en el Torreón de los Guzmanes, sede de la Institución provincial. La muestra recogerá desde acuarelas, todas ellas de Cuca Arsuaga y que harán repaso a las dos sedes de la IGDA así como de retratos de los directores que han estado al frente de esta institución cultural, a la vez «otros materiales y publicaciones que explican la historia y las actividades» que a lo largo de estas seis fructíferas décadas ha realizado la Gran Duque de Alba, como explicó el diputado provincial de Cultura, Eduardo Duque, en la rueda de prensa en la que junto a Maximiliano Fernández, director de la IGDA, presentó las actividades de esta conmemoración.

La Institución Gran Duque de Alba se constituyó el 10 de marzo de 1962 por acuerdo plenario de la Diputación de Ávila y a lo largo de sus 60 años de historia ha asumido todas las competencias de la Institución Provincial en lo que se refiere a materias como la investigación y la cultura y su promoción y difusión.



El director de la IGDA y el diputado de Cultura, en rueda de prensa. / CEDIDA

Desde su creación, destacó Duque, ha estado ligada al Consejo Superior de Investigaciones Científicas y cuatro han sido los directores de la misma en este tiempo: Jesús Martín, Manuel Ruiz, Juan Grande, Moisés Buenadicha, Carmelo Luis López (al frente de la misma durante 33 años)

y desde 2018, Maximiliano Fernández.

Aparte de su faceta investigadora y divulgadora, destacó Duque la labor social que realiza la IGDA a través de la convocatoria de becas para universitarios de esta provincia y también con las ayudas a investiga-

dores, que también tienen una línea de apoyo para jóvenes.

La IGDA, que cuenta con más de 530 miembros, tanto de número como colaboradores, que con su trabajo contribuyen a la publicación de estudios, revistas y publicaciones sobre diversas áreas y de marcado carácter provincial. De hecho, el diputado de Cultura habló del capital humano como de uno de los mayores logros de esta institución solo comparable a la Fundación Fernando el Católico de la Diputación de Zaragoza.

El director de la IGDA destacó también «los años de trabajo y de esfuerzo» de quienes trabajan y colaboran con esta institución que tiene actualmente entre uno de sus principales retos la digitalización, proceso que ya se ha iniciado y con el que se busca «mejorar la indexación de las publicaciones y los índices de calidad de las mismas». Además, otro de los objetivos es apostar por «nuevas secciones» y lograr «mayor presencia en la red».

Al margen de esta exposición que durante algo más de dos meses podrá visitarse en la sede de la Diputación, también se conmemorará el 60 aniversario de la IGDA en su asamblea anual, que este año será «especial», como ya adelantó el responsable provincial de Cultura.

EN CORTO

EXPOSICIÓN CONMEMORATIVA. El Torreón de los Guzmanes, sede de la Diputación Provincial, albergará durante dos meses una exposición con acuarelas, publicaciones y otros materiales que pretende hacer repaso a los 60 años de historia de esta institución que nació para fomentar la investigación y la promoción de la cultura en esta provincia.